
第2382回例会 2023-6／20（火）天気（晴）

会長挨拶

幹 事 報 告 佐々木啓充  幹事

本日は２点ございます。
１．先週、中津ロータリークラブ様より焼酎を６本頂きました。最終例会に
て皆さんで頂きたいと思います。また本日は細川会長様より１万円札せん
べいを100枚頂きました。受付にてお渡しいたしますので帰りにお受け取
り下さい。細川会長様誠にありがとうございました。

２．来週６月27日は夕方６時半よりホテルキャッスルにて最終例会となります。
ホテルキャッスルでの例会はこれが最後となります。たくさんの会員の皆
様そして奥様のご参加をお待ちしております。

　中津RC 細川会長と長岡幹事が来年3月2日の創
立70周年記念式典・祝賀会のご案内に訪問され、
多くの山形南RC会員のご参加を呼びかけられました。

例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：渡辺　　崇 君
点　鐘：PM12：30　熊谷　昌和 会長 ロータリーソング：「我等の生業」
ビジター：細川　　唯 さん（中津RC）　永岡侍紹央 さん（中津RC）

　ニコニコBOX　 丹野　善将 君
武田寿美男君　中津RC会長・幹事様お忙しい中ご来訪ありがとうござい

ます。
熊谷　昌和君　中津細川会長、永岡幹事ご来訪ありがとうございます。

澁谷宮司様卓話よろしくお願いします。
浅野　裕幸君　中津RC会長・幹事様お忙しい中ご来訪ありがとうござい

ます。
谷口　義洋君　金森先輩からは公私ともお世話になりました。澁谷宮司

様にもお世話になりありがとうございました。
長沢　一好君　スポンサーの金森さんが退会、大変お世話になりました。
本間　安信君　中津RC会長・幹事様お忙しい中ご来訪ありがとうござい

ます。
大久保章宏君　中津RC会長・幹事様お忙しい中ご来訪ありがとうござい

ます。金森さん退会残念です。大変お世話になりました。
菊川　　明君　中津RC会長・幹事様お忙しい中ご来訪ありがとうござい

ます。次年度の姉妹クラブ委員長です。多数集めて参加
いたします。

　皆様こんにちは。初めに本日ゲストのご紹
介をしたいと思います。中津ロータリークラ
ブ細川会長と永岡幹事のお二人です。後ほど
創立70周年のお話をしていただくことになっ
ています。宜しくお願い致します。
　そしてもう一方、本日の卓話をお願いして
いる里の宮湯殿山神社の宮司さんであり、山
形県保護司連合会会長の渋谷宣寛さんです。
今日は主に保護司についてお話をして下さると
言うことで、宜しくお願い致します。
　さて、先週も少しお話ししましたが、本日

は山形南ロータリークラブとして、ホテルキッスルでの昼の例会は最後
となります。山交ビルから移動して約40年あまり。皆様も長い間にこ
の会場でいろいろな思い出があったのではないでしょうか。時の過ぎ
る速さの感じ方は人それぞれ違うように思われるのは、ご存じの通り
だと思います。今回は年を重ねるごとに時間を早く感じる時間の流れ

について考えてみたいと思います。専門的な話はいろいろあります。
ジャネーの法則とか、身体の代謝の状態に時間の感じ方が大きく影響
を及ぼすとか、時間を気にすれば気にするほど進みが遅く、楽しい時
間はあっという間に過ぎるなどとありますが、私個人的な意見を述べ
させていただきたいと思います。大人になると、イベントや旅行もあ
る程度なんとなく予想がついてしまい、新鮮さを感じることがなくな
るのではないでしょうか。また、出かける範囲が今までと同じく、い
つも同じ顔ぶれの中で過ごすのはトラブルや面倒なことがない反面、
刺激を受けるという面では物足りないはずです。これまで行ったこと
のない場所、新たな人との交流は大きな刺激と共に今までと違う時間
の流れを感じさせてくれると思っています。振り返ると会長となり、今
までと違った時間の流れを十分に感じた一年でありました。来週は夜
の最終例会です。会員の皆様に１年間の感謝の気持ちを持ちながら、
おおいに盛り上がっていこうと思います。以上で会長あいさつを終わ
ります。ありがとうございました。

本日のお料理本日のお料理
ミックスフライ、ごはん、
味噌汁、香の物

委員会報告

姉妹クラブ中津RC 細川　唯会長のご挨拶

浅野　裕幸 会長エレクト　中津RCへ毎年恒例のさくらんぼを鈴木
孝幸会員産のすばらしいものを送らせていただきました。　

金森　正耕 君　この度、在籍41年を過ぎ87歳の高齢となり、令和５年
６月30日で山形南RCを退会させていただきます。永年に亘り活動中はお世
話になりました。今後も末永く山形南RCが続きますことを願っております。

2022-23 年度 山形南ロータリークラブ会長方針

山形南ロータリークラブ会報
RI会長 ： ジェニファーE.ジョーンズ　2800地区ガバナー ： 佐藤　孝子　ガバナー補佐 ： 後藤　憲一
会　長 ： 熊谷　昌和　幹　事 ： 佐々木　啓充　会報・史料委員会　委員長 ： 間木野　仁美
委　員 ： 金田　亮一　　佐々木健一　　武田　浩敬 　　伊藤　健二　　渡邉　清則

「人と人のつながりの中で
　　　　互いに学び成長していこう」



ゲスト卓話

本日出席・前回修正出席
会員総数

本　　日
前回修正

出席義務会員数 出席会員数 出 席 率

他クラブで
メークアップ
された会員

５１名
５６名

２６名
４１名 82.00％５０名

※本日の結果は２週間後に報告
※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは?
　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは?
　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

澁谷　宣寛 様

 

 里之宮湯殿山神社宮司

第73回　「社会を明るくする運動」第73回　「社会を明るくする運動」第73回　「社会を明るくする運動」第73回　「社会を明るくする運動」

山形県保護司会連合会会長

～犯罪や非行を防止し、立ち直りを支える地域のチカラ～
　７月は法務省主唱による「社会を明るくす
る運動」強調月間です。
　“社会を明るくする運動”は、すべての国民
が犯罪や非行の防止と、犯罪や非行をした人
たちの更生について理解を深め、それぞれの
立場において力を合わせ、安全で安心な明る
い地域社会を築くための全国的な運動であり
ます。
　戦後間もない昭和二十四年七月、荒廃した
地域社会の中で増加した少年非行を憂いた東
京・銀座の商店街の有志の方々が、「銀座フェ
アー」と銘打った、非行少年の立ち直り支援、
非行防止活動がこの運動の始まりとされており
ます。今年で第七十三回を迎えます。
　安全で安心な国づくり、地域づくりにおいて
も、他者への思いやりの心を基本とし、立ち直
ろうとする人を地域の輪に迎え入れて再出発を
支え、誰もがやり直して輝ける、誰一人取り残さない社会を構築することが重要であります。
　三年来のコロナ禍により、接触型の大会や行事は、自粛、中止せざるを得ませんでしたが、
ようやく今年は新型コロナウィルス感染症も分類法二類から五類に移行されたことにより、
各地区で街頭広報活動や作文・標語コンクール、ぬり絵コンクール等々、各地区推進委員会
独自の企画、工夫を凝らした運動が展開されます。官民挙げての、この「社会を明るくする
運動」にご理解とご協力をお願い致します。


